

## ABSTRAK

Nikmatul Khairiyah, 2022, *Upaya Kepala sekolah Dalam Mengembangkan Sarana Pembelajaran Berbasis Komputer di SDN Bataal Barat I Ganding Sumenep*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing Moh. Badruddin Amin, M.Kom

**Kata Kunci : Pengembangan Sarana, Pembelajaran, Komputer**

Sarana pembelajaran merupakan suatu alat yang digunakan langsung dalam kegiatan belajar mengajar dalam sekolah. Tersedianya sarana yang lengkap tentunya tidak terlepas dari peran seorang kepala sekolah. Kepala sekolah harus bisa mengembangkan sarana yang ada dalam sekolah tersebut agar bisa menciptakan kondisi serta suasana belajar mengajar yang efektif dan efisien.

Berdasarkan hal tersebut, ada tiga permasalahan yang menjadi kajian yaitu: Bagaimana upaya kepala sekolah dalam mengembangkan sarana pembelajaran berbasis komputer di SDN Bataal Barat I Ganding Sumenep, Apa saja faktor yang mendukung kepala sekolah dalam mengembangkan sarana pembelajaran berbasis komputer di SDN Bataal Barat I Ganding Sumenep, Bagaimana penerapan yang dilakukan kepala sekolah dengan adanya faktor pendukung dalam mengembangkan sarana pembelajaran berbasis komputer di SDN Bataal Barat I Ganding Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif bersifat deskriptif. Adapun informannya yaitu kepala sekolah, guru ekstrakurikuler TIK, dua guru sekolah tersebut, dan salah satu siswa. Adapun metode pengecekan keabsahan data diperoleh dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi. Sumber data diperoleh dengan wawancara, observasi, dokumentasi.

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : *Pertama*, Upaya kepala sekolah dalam mengembangkan sarana pembelajaran berbasis komputer, yaitu dengan mengajarkan kepada seluruh siswanya tentang bagaimana cara mengaplikasikan komputer, mengenalkan istilah-istilah yang berkaitan dengan komputer, mempraktekkan langsung tentang bagaimana cara mengimplementasikan pembelajaran berbasis komputer, menambahkan tempat ruangan khusus komputer atau yang biasa disebut dengan laboratorium komputer, serta menambahkan unit-unit komputer dalam sarana pembelajaran di sekolah sebanyak 20 unit dalam kurun waktu 3 tahun kedepan. *Kedua*, Faktor pendukung untuk mengembangkan sarana pembelajaran berbasis komputer, yaitu tersedianya beberapa server yang bisa digunakan dalam pembelajaran komputer seperti jaringan internet yang cukup tinggi, tersedianya computer, tersedianya laptop, terjalinnya kekompakan antara guru-guru yang lain untuk saling memberitahu cara menggunakan media komputer sebagai sarana pembelajaran. *Ketiga*, Penerapan yang dilakukan kepala sekolah dengan adanya faktor pendukung dalam mengembangkan sarana pembelajaran berbasis komputer, yaitu dengan cara memberikan fasilitas sarana yang lebih baik dan memadai demi tercapainya pembelajaran berbasis komputer, mengadakan kegiatan pembelajaran ekstrakurikuler tentang Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK), saling bekerjasama antara guru satu dengan guru yang lain tentang mengaplikasikan pembelajaran berbasis komputer, lebih meningkatkan jaringan internet dalam sekolah tersebut, serta menambah unit *Access Point*.